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RES. "JEANNE D’ARC" 
7-25 AVENUE JEANNE D’ARC 

92160 ANTONY  

 
CONSEIL SYNDICAL 

Compte rendu de la réunion du 

5 octobre 2020 
 

 

En présence de Madame CRINON (Immo de France) 
 

MEMBRES TITULAIRES DU CONSEIL SYNDICAL JEANNE D’ARC  2019/2020 

Mme BAUDOIN (7) A Mme MUSIALSKI (17) P   

M.MORTEROL (15) P M. LASNIER P M. DUPIN P 

M. RIEUBLANC (21) P M. ZAIDI (13) P Mme ZEMMOUR (21) P 

 

MEMBRES SUPPLEANTS DU CONSEIL SYNDICAL JEANNE D’ARC 2019/2020 

Mme BERMOND (13) A Mme CARRE A   

Mme DEVILLE (11) P Mme ROCHE A M. LE BIHAN (23) A 

 
 (P) Présent - (A) Absent  

   

AUTEUR DU COMPTE RENDU : G. MORTEROL 
 

 
 

• PREPARATION DE LA PROCHAINE AG (12 OCTOBRE) : 
 

Membres du CS volontaires pour être scrutateurs : Madame Deville, Monsieur Lasnier. 
Agencement de la salle et mesures sanitaires : G.Morterol fera un mail aux copropriétaires pour demander 
de se limiter à une personne par foyer et de venir avec son propre stylo pour l’émargement. 
Le Gel Hydroalcoolique sera fourni par Immo de France. 
 
Intervention de M. Lamarche (cabinet d’architecture Mervane) : à partir de 19h00. 
 
 

• AUTRES POINTS ABORDES LORS DE LA REUNION : 
 

RENOUVELLEMENT CONTRAT DE CURAGE TECHMO-HYGIENE 
En suite de la remise « commerciale » demandée par le CS, le renouvellement du contrat est validé pour 
une nouvelle période de 5 ans. 

Commande à passer → Mme Crinon 

 
REPRISE DE FUITES SUR LES FONTES D’EAU PLUVIALE DU SOUS-SOL 

Après analyse des devis reçus, le CS valide le devis de l’entreprise M Laure pour un montant de 4104 Euros  
Commande à passer → Mme Crinon 
 

 

REMPLACEMENT DES PLAFONNIERS DES HALLS 
M. Dupin se propose d’analyser les devis   
 

REMPLACEMENT DE 3 BORNES EXTERIEURES LUMINEUSES 
Rappel : En suite du remplacement des 3 bornes devant le 13 et le 15, Le CS souhaite un devis auprès de 
FJDM pour le remplacement de 5 bornes électriques supplémentaires → Mme Crinon 
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• PROCHAINES REUNIONS DU CONSEIL SYNDICAL  
Réunions, en principe, chaque premier lundi du mois 
Prochaine réunion : lundi 2 novembre 2020. 
 
 

• A RETENIR POUR LA PROCHAINE AG (SOUS RESERVE) : 
 

        
Réfection des deux porches (13-15 et 17-19 Jeanne d’Arc)          
Etanchéité des dalles de surface        
 
 

___________________________________ 


